

en neurologie. Le système nerveux central constitue, grâce aux méninges continues qui l'entourent, un organe unique et la plupart des maladies provoquant des lésions à la fois cérébrales et spinales ; aussi, après avoir étudié les symptômes en rapport avec les diverses localisations des processus morbides, les auteurs décrivent-ils les maladies de l'axe cérébro-spinal, surtout la tuberculose et la syphilis. Le lecteur pourra s'engager sans crainte dans l'étude de ce volume ; malgré la complexité apparente des maladies nerveuses, il ne sera point rebuté, tant l'exposé des symptômes est clair et méthodique.

Tel est cet ouvrage, et dont le professeur Bouchard dit en terminant sa préface : " On trouvera dans ce livre la multiplicité des faits qui sont le matériel de la science ; on y trouvera aussi l'invitation à penser et le loisir de réfléchir. Je suis persuadé que ce livre fera des médecins."

### GASTRO-ENTERITE DU NOURRISSON

Par H. B. BROWN, M.D. Waukegan, Ill.

(Extrait)

Ethel G., 10 mois, alimentée au biberon, est atteinte du choléra des enfants. Plusieurs selles aqueuses, à toutes les dix minutes environ, température très élevée au commencement, maintenant au-dessous de la normale, langue parcheminée, prostration extrême.

*Traitement* : 4 onces de Glyco-Thymoline avec huit onces d'eau, en lavement aussi haut que possible, répété toutes les heures jusqu'à changement et diminution des selles. 1/10 de grain de calomel à toutes les 2 hrs jusqu'à coloration des matières en vert, et de plus :

R	Elix, lactopepsine.....	2 onces
	Glyco-thymoline.....	"
	Huile de Menthe poivrée.....	1 goutte

20 gouttes à toutes les hrs. Au bout de 8 hrs, l'enfant put être alimentée.

**MEDICAL SUMMARY, Juillet 1907.**

### ANTIPHLOGISTINE vs OPIUM

Avec un empressement souvent irraisonné quelques médecins recourent immédiatement à la seringue hypodermique pour calmer la douleur, et causent quelquefois un plus grand mal. Souvent la morphine peut masquer la douleur et rendre un diagnostic impossible. Mais la grande objection à l'emploi de l'opium, c'est l'habitude qui est si vite prise.

Contre la douleur de l'inflammation l'Antiphlogistine peut remplacer l'opium, avec avantage. Le soulagement peut ne pas être aussi rapide ni aussi complet, mais l'acuité disparaît vite, le patient ressent bientôt du confort et n'est pas exposé à l'habitude de la morphine.

À l'avenir, laissez votre morphine vieillir et gardez votre Antiphlogistine fraîche pour vous en servir contre l'inflammation.

THE MEDICAL ERA.